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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
EsTADQDE SÃO PAULO 

DESPACHO 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 2.143 
ASSUNTO: INFORMAÇÕES SOBRE A IMPLANTAÇÃO 

DE CALÇADA NA RUA EMA ZACCHI POLICE, ALTURA DA RUA 
PEDRO JOSÉ RIBEIRO, NA VILA CARVALHO 

r.1 

CONSIDERANDO a transferência do Centro de Educação 
Infantil n° 16 (CBI 16) para um novo predio, maugurado em fevereiro de 
2016, na confluência das Ruaá. Comendador Oeterer, Ema Zacchi Põlice e. 
Moacir Figueira, na Vila Carvalho; 

• CONSIDERANDO que o empreendimento demandou uma 
serie de obras nesta região, entre desapropriações, intervenções no sistema 
viário, pavimentação, implantação dè calçadas, dentre outras; 

CONSIDERANDO que há um trecho desapropriado da Rua 
Ema Zacchi Police, no cruzamento com a Rua Pedro Jose Ribeiro, sem 
calçada disponivel, o que dificulta o trânsito de pedestres pelo local, 
situação agravada pelo alto índice, de idosos que reside na Vila Carvalho 

REQUEIRO à. Mesa,, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Exmo. . Sr. Prefeito Municipal, Antonio Carlos Pannunzio, solicitando nos 
informar o que segue: 

- Há previsão da implantação de" calçadas no trecho da Rua 
Ema Zacchi Police até a Rua Pedro José Ribeiro? Em caso positivo, qual é 
o prazo estimado? 
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-.Em caso negativo, há possibilidade do local ser avaliado e 
incluído na programação de serviços? 

SIS., .8denovembiode2016 

MOKO YABÍKU 
Vréador 
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